

Unser BRK-Rettungsdienst begrüßt neue Auszubildende

In unserem Kreisverband starteten am 1. Oktober unsere neuen Auszubildenden im Rettungsdienst. Die fünf neuen Auszubildenden zum Notfallsanitäter von unserem Kreisgeschäftsführer Thomas Petrak, Rettungsdienstleiter Tobias Eismann und dessen Stellvertreter Johannes Arneth kürzlich in unser Lichtenfelser BRK-Rettungswache begrüßt.

BRK ist attraktiver Ausbildungsbetrieb

Unser BRK-Kreisverband Lichtenfels ist nicht nur einer der größten und attraktivsten Arbeitgeber unserer Region, sondern auch ein anerkannter und moderner Ausbildungsbetrieb. „Wir haben in unserem Kreisverband eine Vielzahl von Ausbildungsmöglichkeiten, der Notfallsanitäter ist aber seit Beginn des Ausbildungsberufs eine der beliebtesten Ausbildungen. Wir erhalten jedes Jahr aus ganz Deutschland bis zu 80 Bewerbungen“, betonte Thomas Petrak. In den nächsten drei Jahren absolvieren die neuen Einsatzkräfte ihre Ausbildung in den Rettungswachen im Landkreis Lichtenfels und unterstützen mehr als 80 haupt und ehrenamtliche Rettungsdienstler/innen.

Ausbildung mit langer Tradition

Bereits seit 2014 bildet unser BRK-Kreisverband Notfallsanitäter/innen aus, in diesem Jahr wurden uns fünf Ausbildungsplätze zugeteilt, was eine Höchstmarke darstellt. „Wegen einer Regulierung der Ausbildungsstellen konnten wir noch nie so viele Ausbildungsplätze wie heuer besetzen“, erläuterte Tobias Eismann. „Wir fordern schon lange, die Kreisverbände entscheiden zu lassen, welche Ausbildungskapazitäten sie haben“, so Tobias Eismann weiter.

Freude über neue Auszubildende

Bei der Begrüßung freute sich unser Kreisgeschäftsführer über die Bereitschaft junger Leute, einen der „vermutlich schönsten Berufe“ zu erlernen. „Die Männerdomäne Rettungsdienst wird immer mehr gebrochen, was auch die neuen Auszubildenden abbilden“, führte Thomas Petrak fort. „Ich wünsche Ihnen von Herzen viel Erfolg in den kommenden drei Jahren!“

**Wir heißen unsere neuen Auszubildenden
herzlich willkommen und wünschen viel
Erfolg bei der Berufsausbildung!**



Beginn der Ausbildung zum Notfallsanitäter/in

Unsere neuen Auszubildenden freuen sich gemeinsam mit unserem Kreisgeschäftsführer Thomas Petrak, Rettungsdienstleiter Tobias Eismann und Stv. Rettungsdienstleiter Johannes Arneth.

von links: Johannes Arneth, Nico Schaub, Stella Gering, Johanna Schliefer, Benedikt Bartelmann, Thomas Petrak, Tobias Eismann

nicht im Bild: Steffen Stegner (Auszubildender)